



愛知県立内海高等学校 UTSUMI FUTURE



FACTORY

UTSUMI FUTURE FACTORY とは

UTSUMI FUTURE FACTORY(うつみ みらい つくろう) 略して『UFF』!!

内海や他の地域に貢献したい! 小さなことをコツコツ頑張りたい!

そんなことを思った人たちが集まったのが『UFF』です。

河和海岸の清掃

<河和港とは>

河和港は愛知県美浜町河和にあります。日間賀島・篠島と言う私たちの地元の離島に行くための船が出ています。

<清掃をしようと思ったきっかけ>

すごく汚かったから清掃をしました。
海や自然や生物への影響を与えないために清掃をしました。
河和港の利用者が気持ち良く利用できたらいいな、と思って清掃をしました。

<清掃活動をして思ったこと>

河和海岸清掃をして、普段ならありえないものが海岸に落ちていたことに驚きました。ズボンや、大人用のおむつ、キャベツ、開かれたくつが落ちていました。
雨上がりの海岸はとてつもない異臭を放っていましたが、部員全員楽しく海岸清掃ができて、とてもきれいな海岸になっています。



文化祭での活動



内海山海防災連絡協議会と連携して、防災について学校全体で勉強できるように工夫しました。

防災用品をお借りし、家具固定の器具や簡易トイレを文化祭のブースで展示しました。

非常食は、山菜おこわ、わかめごはん、しょうゆラーメン、チョコパンを展示しました。

非常食と思い浮かぶと、いつも食べているご飯と味が違ってしまうのではないかと思いがちですが、いつも食べているご飯とあまり変わらず、美味しく食べることができました。

沢山の生徒に楽しみながら、勉強してもらえました。

ベルマーク・テトラパック

日頃からベルマーク、テトラパックの回収をしています。

昨年度は、行事や運動部で使ってもらいたいと思い、集めたベルマークでスピーカーを購入しました。

実際に昨年度の体育祭・文化祭に使用しましたが、音響などに不備はなく使用することができました。

今後もUFFでは、ベルマーク・テトラパックの回収を続けていき、学校行事で活躍させられるような学校用品を購入できるように頑張っていきます。



廃材を利用したベンチづくり

文化祭後にクラス企画でビリヤードを制作したクラスからビリヤード台をもらい、余ったビリヤード台でベンチを制作しました。

普段では中々使わないような道具を使い、最初は部員全員が戸惑っていましたが、顧問の先生から教えてもらって、少しずつコツを掴みながら、部員だけではなく、先輩たちにも協力してもらい全員で一生懸命取り組むことができました。

ベンチは合計2台制作することができました。



特別養護老人ホーム

「大地の丘」にて奉仕活動



内海高校の近隣にある、社会福祉法人 あぐりす実の会 特別養護老人ホーム「大地の丘」に訪問して、清掃をお手伝いさせていただいたり、入居者の方とお話したり、昔遊びをしたりします。この活動は、平成18年から19年間継続して行われています。施設の方からは、入居者の方にとって、内海高校の生徒と対話するのはとても良い刺激になるから、いつも内海高校の生徒が来るのを楽しみにしているとお言葉をいただいています。

学校周辺の清掃活動



地域のためにできることを考えて、学校周辺の道路・施設の清掃活動を行っています。夏には道にはみ出した草を刈り、秋には落ち葉掃除などをします。また、通学のために利用させていただいている名鉄河和駅周辺の清掃も行います。この活動は、平成5年から32年間継続して行われています。地域の方からは、『一生懸命に道路を清掃している姿がさわやかで、見ていて気持ちがいい』とお言葉をいただいています。昨年度は、UFFが主体となって活動していた海岸清掃を約20人の生徒が応募してくれて、海岸清掃を行いました。みんな楽しそうに活動していました。